

Bericht über die 63. Generalversammlung 2025 vom 8. März 2025

Die 63. Generalversammlung wurde pünktlich eröffnet. Die Präsidentin Barbara Baldinger begrüßte alle anwesenden Mitglieder herzlich und bedankte sich für das zahlreiche Erscheinen. Ebenfalls begrüßte sie Gäste, Sponsoren und Gastsektionen persönlich.

Zu Beginn der Versammlung wurde die Wahl der Stimmenzähler durchgeführt. Alle vorgeschlagenen Kandidaten wurden einstimmig gewählt, ohne dass Gegenstimmen abgegeben wurden.

Der Tagespräsident Beat Blumenstein wurde ebenfalls ohne Gegenstimmen gewählt.

Die Traktandenliste wurde den Mitgliedern zusammen mit der Einladung der Generalversammlung versendet, sowie auf den Tischen im Saal vorgelegt. Es gab keinerlei Einwände. Sie wurde einstimmig genehmigt, sodass alle Tagesordnungspunkte wie vorgesehen behandelt werden konnten.

Das Protokoll der letzten Generalversammlung 2024 wurde zur Einsichtnahme ab 17:00 Uhr aufgelegt und auch auf der Homepage, routiers-aargau.ch zur Verfügung gestellt. Es gab keine Änderungswünsche oder Einwände, und das Protokoll wurde ohne Gegenstimmen genehmigt.

Der Kassabericht für das Jahr 2024 wurde vom Kassier, Dario Koch, vorgetragen. Dabei wurden die Einnahmen und Ausgaben des vergangenen Jahres detailliert erläutert. Es wurde ein Gewinn von über CHF 6000.- erzielt. Der Kassabericht wurde ohne Gegenstimmen angenommen.

Der Revisorenbericht wurde ebenfalls verlesen und es wurde festgestellt, dass die Buchführung ordnungsgemäss, transparent und mit äusserster Sorgfalt durchgeführt wurde. Nach der Vorstellung des Berichts wurde der Kassier von der Versammlung entlastet.

Barbara Baldinger hielt einen ausführlichen Jahresbericht, in dem sie auf die wichtigsten Ereignisse und Erfolge des Jahres 2024 einging.

Direkt anschliessend, stellte Barbara Baldinger einen Bericht vor, welcher die Zusammenarbeit mit dem Zentralvorstand darstellte.

Die Kursverantwortliche des CZV, ebenfalls Barbara Baldinger, stellte die Durchführung der total 27 durchgeführten Weiterbildungskurse im Jahr 2024 dar. Total erreichten die durchgeführten Kurse 348 Teilnehmer. Barbara Baldinger erwähnte auch dankend die verschiedenen Kurslokale.

2024 Traten 69 Mitglieder neu in die Sektion Aargau ein. 28 davon mit dem Status ‚Lernende‘. Unter den 95 Austritten waren leider 8 Todesfälle zu verzeichnen. Es wird um einen Moment der Stille gebeten. Total verzeichnet die Sektion Aargau neu 1189 Mitglieder.

Infolge des finanziell Positiven Vereinsjahres musste der Jahresbeitrag nicht angepasst werden. Er bleibt weiterhin mit einem Beitrag von CHF 30.- bestehen und wurde einstimmig angenommen.

Es wurden keine Anträge vom Vorstand vorgeschlagen, sodass dieser Tagesordnungspunkt schnell abgeschlossen werden konnte.

Ebenfalls wurden keine Anträge von Mitgliedern eingebracht, auch dieser Punkt wurde rasch abgeschlossen

Nach dem anstrengenden ersten Teil der Generalversammlung wurde eine kurze Pause eingelegt, um den Teilnehmern eine Erholung zu gönnen und die Möglichkeit zu geben, sich auszutauschen.

Nach der Pause begrüßte Barbara Baldinger die beiden Gastredner Fabian Schären und Stefan Fellmann der Firma Welti-Furrer PneuKran und Spezialtransporte AG aus Windisch. Sie hielten einen äusserst interessanten Vortrag über 3 Grossprojekte aus ihrem Alltag. Der Vortrag fand grossen Anklang bei den Anwesenden und brachte den ein oder anderen Zuhörer enorm ins Staunen.

Bekanntgemacht wurde der Austritt aus dem Vorstand unseres Materialwarts Nico Ritter. Er wird nach einer Amtsperiode von 2 Jahren dankend verabschiedet.

Die Präsidentin Barbara Baldinger, Vize-Präsident Cello Rüegegger, Kassier Dario Koch und auch Livia Trudel wurden einstimmig für eine Wiederholte Amtszeit von zwei Jahren wiedergewählt.

Als neue Unterstützung auf dem Posten des Materialwarts wurde Bruno Venzi vorgeschlagen und ebenfalls einstimmig für die nächsten zwei Jahre angenommen.

Die Revisoren Myrtha Elmiger, Markus Loosli und Beat Blumenstein wurden für eine weitere Amtszeit wiedergewählt. Auch bei Ihnen geschieht dies ohne Gegenstimmen.

Das Budget für das Jahr 2025 wurde vorgestellt und detailliert erläutert. Es wurden keine grösseren Änderungen im Vergleich zum Vorjahr vorgeschlagen, und das Budget wurde einstimmig angenommen. Die finanzielle Planung für das kommende Jahr wurde somit abgesegnet.

Das Tätigkeitsprogramm für das Jahr 2025 wurde ausführlich vorgestellt und die geplanten Aktivitäten wurden den Mitgliedern detailliert erläutert. Es wurden die geplanten Vereinsanlässe vorgetragen, die wie jedes Jahr auf grosse Zustimmung stiessen. Neu für die Organisation des Senioren Ausfluges konnte René Lüscher gewonnen werden. Er stellte bereits das Programm des Ausfluges 2025 vor.

Zum Abschluss der Versammlung wurden Mitglieder für ihre langjährige und herausragende Mitgliedschaft geehrt. Diese Ehrungen wurden mit grossem Applaus von den Anwesenden sowie einem Präsent des Vereins gewürdigt.

Die Präsidentin bedankte sich bei allen Anwesenden für ihre Teilnahme und ihren wertvollen Beitrag zur Versammlung. Mit einem positiven Ausblick auf das kommende Vereinsjahr schloss sie die Sitzung offiziell.

Vogelsang, März 2025, N. Ritter